
1Warhammer Age of Sigmar – Malign Portents, Errata

Les errata suivants corrigent des erreurs de Malign 
Portents. Les errata sont régulièrement mis à jour ; 
lorsque des changements sont apportés, les changements 
par rapport à la version précédente apparaîtront en 
magenta. Lorsque la date comporte une note, comme 
“Mise à Jour Locale 2”, cela signifie qu’une mise à jour 
locale a été effectuée, uniquement dans la langue de ce 
pays, pour clarifier un problème de traduction ou toute 
autre correction mineure (ces corrections locales sont 
précédées du symbole #).

Page 70 – Lord-Ordinator
Ce warscroll n’est plus utilisé. Il est remplacé par la 
charte d’unité du Battletome : Stormcast Eternals.

Page 76 – Knight of Shrouds
Ce warscroll n’est plus utilisé. Il est remplacé par la 
charte d’unité du Battletome : Nighthaunt.

Page 79 – Warscryer Citadel
Ce warscroll n’est plus utilisé. Il est remplacé par la 
charte d’unité du Manuel du Général 2018.

Page 80 – Inclure les Messagers des Sombres Présages
Ajoutez :
La règle “Messagers des Sombres Présages” explique 
comment utiliser les Lord-Ordinators, Darkoath 
Warqueens, Knights of Shrouds et Fungoid Cave-
Shamans lors des parties Warhammer Age of Sigmar 
utilisant les règles de Malign Portents. La règle ci-dessous 
peut être utilisée par les joueurs qui souhaitent inclure 
ces figurines dans leurs armées de jeu libre, narratif 
ou égal sans utiliser les règles de Malign Portents.

Les Lord-Ordinators, Darkoath Warqueens, Knights of 
Shrouds et Fungoid Cave-Shamans peuvent être inclus 
dans n’importe quelle armée qui a le même mot-clé de 
Grande Alliance. Ils ne sont pas traités comme faisant 
partie de l’armée pour définir son allégeance et les 
aptitudes d’allégeance auxquelles elle a accès.

Les Lord-Ordinators, Darkoath Warqueens, Knights 
of Shrouds et Fungoid Cave-Shamans peuvent avoir un 
trait de commandement ou un artéfact de pouvoir s’ils 
ont le mot-clé de l’allégeance de leur armée. Toutefois, 
un Lord-Ordinator, une Darkoath Warqueen, un 

Knight of Shrouds ou un Fungoid Cave-Shaman peut 
être choisi nommé général de l’armée même s’il n’a 
pas le mot-clé de l’allégeance de l’armée.

Lors d’une Bataille Rangée, le coût en points des 
Lord-Ordinators, Darkoath Warqueens, Knights of 
Shrouds et Fungoid Cave-Shamans compte dans la 
limite de points pour les unités alliées, sauf s’ils ont 
le mot-clé d’allégeance de l’armée.
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